



じょう かく 城 岳 っ 子

第 6 号

令和 3 年 6 月 25 日 (金)
発行者：校長 大田佳世子

学校再開 みんなの笑顔が戻ってきました 6月21日



2週間の休校が明け、子どもたちが元気に学校に登校してきました。2週間のステイホームとおうち勉強よく我慢しましたね。学校で先生や友だちと勉強したり、遊んだり、話したりすることで心のエネルギーが満タンになります。笑顔がいちばんです。

休校中何やってましたか？学校がはじまってどうですか？



- ◎ベンキョウがんばった。やきゅうばんをやったよ。おじいちゃんとおねえちゃんとしょうぎをしたよ。みんなと会えてうれしかったです。(1年 おおはま おきとさん)
- ◎おうちでトランポリンして遊んだよ。学校でみんなとプリントしたり、勉強したり、学校はお花もあっていいです。おともだちに会えてうれしかったです。(2年 平良 みいなさん)
- ◎ゲームもやったけど、勉強も学研の宿題もがんばりました。2週間、家族にしか会えなくてさびしかったけど、友だちの顔が見れてうれしかったです。(4年 眞喜志 和介さん)
- ◎宿題をして、外出はほとんどしませんでした。学校に来て、みんなが変わってなくてうれしかった。いつものみんなで良かったです。(5年 宜志富 太良臥さん)

タブレット学習スタート

先生たちも休校中 ICT の研修をしました。少しずつですが、各学級でもタブレットの学習が進んでいます。ルールを守って楽しくタブレット！！



朝の健康観察のお願い

朝の健康観察でカード忘れや記入もれが見られます。児童、ご家族の体調の把握がとても重要です。ご理解をお願いしますね。

- ①お子さんには健康観察カードを書かせないでください。サインも必ず保護者でお願いします。
- ②カードは出しやすいようにお願いしますね。
- ③カードを忘れてもしっかり細かくメモ書きしている方が多いです。助かりますね。

いつまでも平和な世界でありますように 平和朝会 6/22



これから二度と戦争が起こることなく
みんなが平和で暮らせますように...

6年生は総合の時間に沖縄戦について学んでいます。その学習の過程で子ども達は、戦争の悲惨さや平和の尊さ、当たり前の日々の有り難さを強く実感しました。その思いを1本の動画にまとめ平和集会(放送)を行いました。子どもたちの一言一言と澄んだ歌声が心に染みしました。

☆命を大切に。戦争を二度とくりかえしてはいけない。この気持ちを持って生きていこう。(6年 平良 明日夢さん)

☆平和な世界にするために差別や戦争をなくそう

(6年 山本 晶大さん)

☆けんかをしない、させない。争いが起きないような平和な世界にしたい。(6年 仲間 太陽さん)

☆平和な世の中にするために自分にできることは人を笑顔にすること(6年 齋藤 玲奈さん)

